



- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

❁ 学習発表会で発表しました！

学習発表会が低・中・高学年に分かれて行われました。11月2日(木)に3・4年生、11月7日(火)5・6年生、11月9日(木)に1・2年生が発表しました。各学年がそれぞれに学びを伝えようと、その発表の仕方を工夫して準備してきました。取組の様子を見るとどの学年も、子どもたちが自分たちで考えて用意している姿が目立ちました。休み時間に自主的に小道具を作っているグループもありました。主体的に学んでいる姿を発表の中で感じていただけたらうれしいです。

1・2年生「あきのおまつり」



各グループのお店から「いらっしゃいませ」の元気な声！



3年生「大豆はかせになろう」



劇にしての楽しい発表！

4年生「南アルプス市の防災」



タブレットによくまとめられていました！

5年生「林間学校を伝えよう」



スライドを作成して発表するグループも！

6年生「日本の歴史を旅しよう」



一人一人が歴史上の人物に！

❖ 御勅使地区合唱交流会で歌いました！

11月17日(金)6年生は、御勅使中学校の合唱祭に百田小と一緒に参加してきました。これは、小中一貫事業で、中学校を知り、不安を軽減して進学への足掛かりにする目的もあります。中学生の合唱はすばらしく圧倒されるものでした。一緒に合唱をして心を通わすことができたことは、安心につながったと思います。中学生の懸命な姿も、目標となったことでしょう。



❖ 大きなサツマイモにびっくり！

11月15日、1年生はサツマイモを収穫しました。とっても大きく育っていて、掘り起こすのが大変でしたが大切に掘り出しました。サツマイモを抱えてうれしそうな笑顔が印象的でした。

